

あのお菓子が  
投資で誕生?!

# はじめて の 投資 とうし



## 親子で楽しく学べる体験型プログラムです

子どもたちに「お金の大切さ」「親への感謝」を伝える勉強会です。  
学校では教えてくれないお金のこと、正しい金銭感覚と「自分で生きていく力」を  
お子様と一緒に身に付けませんか？

投資ゲームを体験してお金の仕組みを学びましょう！



同時開催

保護者さま向け

### 大人のための マネースクール



子どもたちが投資ゲームを  
楽しんでいる間、

投資の仕組みとNISAの  
知識について学べます。

日時  
2024年

4/21 日

講師

キッズマネースクール認定講師  
大谷 明

14:00～16:00

※受付13:45～

場所

前橋市市民活動支援センター会議室  
(前橋市本町2丁目12-1 前橋プラザ元気21 3F)

対象

8～12歳までのお子様とその保護者さま

定員

先着10組

持ち物

電卓



お申込み 群馬キッズマネースクールからっ風校

TEL : 090-2202-2611

HPからのお申し込みはこちら



— 消毒・換気・マスクなど安全対策実施 —

新型コロナウイルス感染症対策のため、入場人数を制限し、入口で検温(37.5度以下)、アルコール消毒、マスクの着用、換気など対策をしっかりと行い開催します。



# 株主になって お金のことを学ぼう !!

休日に親子で楽しく学びながら自然とお金の勉強ができるイベントです

\ 何を学べるの? /

## お金のことを学ぼう!

クレジットカードなど「見えないお金」の世界が当たり前となってきている中、子ども達はお金の大切さを理解できているでしょうか？  
小さい頃から金銭感覚を少しでも身につけると自分で生きていく力となります。  
キッズマネースクールでは、体験を通してお金について楽しく学びながら  
お金は汚いものではなく「ありがとう」と交換する素晴らしいものだよ!  
と自然とお子さんに伝えています。

\ どんな感じなの? /

## 参加者の声

株式投資について、私自身も知識不足だったので、とても勉強になりました。  
これからの子どもたちは当たり前に関投資を学ぶ時代になっていくんだと思うと、小学生のうちから学べる機会はありがたいと思います。

投資のイメージが変わりました。  
保護者 1様

新しい商品や、期間限定の商品などが発売されるのは、投資をしてくれている人のおかげでもあるんだなとわかりました。ゲーム楽しかったです！  
他にも、このような投資の勉強をすることがあれば、今日人一倍知ることが出来たので、友だちとかに話せたいなと思います、投資のことに興味をもつことができました。 11歳 Fさん



お申込は  
表面へ

